UNA QUEJA Y QUINCE ORIENTACIONES EN EL COLLI DENTRO DEL PROGRAMA LA COMISIÓN CERCA DE TI

Visitadores de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco (CEDHJ) admitieron queja de padres de familia contra de la Secretaría de Educación Jalisco por cobro indebido de cuotas en la Escuela Secundaria Técnica número 50.

En un módulo de atención instalado en la plaza principal de El Colli, en Zapopan, como parte del programa La Comisión Cerca de Ti, se presentaron los quejosos a manifestar su inconformidad en contra del director del plantel porque al momento de inscribir a sus menores se les cobraron 400 pesos como aportación voluntaria. Por no contar con esa cantidad se les hizo firmar un papel para liquidarla dentro de un mes a cambio de la inscripción.

Por lo anterior, los padres de familia solicitaron apoyo a esta institución para que se investiguen los hechos.

Quince pobladores más de la colonia antes mencionada recibieron asesoría y orientación por parte de personal de la CEDHJ sobre asuntos en los que el organismo no tiene competencia.

El jueves 2 de septiembre próximo, el ombudsman de Jalisco visitará a los colonos en la plaza principal del barrio de Analco, en Guadalajara, de 11:00 a 14:00 horas.